

## Rentrée à la Gazelle : grogne des parents d'élèves

L'association des parents d'élèves de l'école primaire de la Gazelle, fait part de son mécontentement sur la fermeture d'une classe malgré une augmentation du nombre d'élèves et des classes surchargées.

Grogne relatée dans un article paru le 12 septembre dans le Midi libre - voir ci contre (cliquer pour agrandir).

En effet, l'annonce en fin d'année scolaire 2007-2008 de la suppression d'un poste en élémentaire a été confirmée en ce mois de septembre.

L'association FCPE des parents d'élèves ne comprend pas qu'avec un effectif total qui passe de 247 à 254 élèves, qu'avec des classes à 30 élèves, cette suppression soit maintenue alors que des ajustements ont été réalisés dans le département pour tenir compte des effectifs réels à la rentrée (23 créations de postes et 2 suppressions de classes).

Dès le 4 septembre, l'association des parents d'élèves avait averti l'inspecteur d'académie de la situation. Le 5 septembre les mesures d'ajustement étaient annoncées par l'inspection sans prendre en compte l'école de la Gazelle.

Aussi, dans les jours qui viennent, les parents d'élèves prévoient toute une série d'actions :

- 
- signature de pétition à l'entrée de l'école,
- - manifestation devant l'école (coté route d'Uzès) le mardi 16 septembre à 8H15,
- - manifestation devant l'inspection académique pour remise de la pétition le mercredi 17 septembre à 9H.